



«DOCTORS PROTECTING CHILDREN DECLARATION»

Profesionales de la salud de EE.UU firman una declaración condenando la reasignación de sexo en menores

Un grupo amplio de médicos, incluyendo pediatras, psicoterapeutas, científicos y otros profesionales de la salud de EE.UU, ha emitido una contundente declaración expresando su oposición a los protocolos actuales de tratamiento para niños y adolescentes que sufren disforia de género,

12/06/24 4:50 PM

(InfoCatólica) La declaración, conocida como «Doctors Protecting Children Declaration», advierte sobre los posibles efectos adversos, tanto físicos como mentales, que los tratamientos basados en la «ideología de género» podrían tener en los jóvenes. Según los firmantes, la práctica médica debe basarse en el reconocimiento de las diferencias biológicas inherentes al sexo, definido por los roles reproductivos y las características genéticas presentes desde la fertilización.

Puntos Clave del Texto

Definición del sexo

Los firmantes enfatizan que el sexo es una característica biológica y dimórfica determinada por la genética, y que estas diferencias son fundamentales para una medicina adecuada y para el desarrollo de políticas públicas sólidas.

Críticas a la ideología de género

La declaración critica la idea de que los niños puedan nacer en el «cuerpo equivocado» y argumenta que los tratamientos actuales, como bloqueadores de la pubertad, hormonas y cirugías, dañan los cuerpos sanos en lugar de respetar la realidad biológica.

Resolución natural de la incongruencia de género



Privacidad

Se indica que la mayoría de los niños y adolescentes que sienten incongruencia con su sexo biológico superan esta incongruencia durante el desarrollo normal de la pubertad, sin necesidad de intervención médica.

Cuestionamiento de los protocolos

La declaración cuestiona los protocolos basados en las guías de la World Professional Association for Transgender Health (WPATH), señalando que los estudios que sustentan estas guías tienen serias deficiencias metodológicas y no demuestran una mejora significativa a largo plazo en el bienestar psicológico.

Riesgos de las Intervenciones Médicas

Se subrayan los riesgos asociados con los tratamientos hormonales y quirúrgicos, incluidos problemas de salud graves como diabetes, obesidad y enfermedades cardiovasculares. También se menciona la falta de estudios a largo plazo sobre estos tratamientos en menores.

Situación del asunto a nivel internacional

La declaración se alinea con las recientes normativas en países europeos como Inglaterra, Suecia y Finlandia, donde se ha reconocido que los enfoques sociales, hormonales y quirúrgicos pueden ser más perjudiciales que beneficiosos para los niños y adolescentes con disforia de género.

Llamado a la Acción

Los firmantes de la declaración instan a las organizaciones médicas de Estados Unidos, como la American Academy of Pediatrics, la Endocrine Society y otras, a reconsiderar y detener la promoción de tratamientos de afirmación de género en niños y adolescentes. En su lugar, abogan por evaluaciones exhaustivas y terapias centradas en abordar las comorbilidades psicológicas subyacentes.

Reacciones

La declaración ha generado un amplio debate en la comunidad médica y entre los defensores de los derechos de las personas transgénero. Mientras algunos profesionales de la salud apoyan el enfoque de la declaración, otros argumentan que los tratamientos de afirmación de género son esenciales para la salud mental de los jóvenes trans.

La American Psychological Association y la Endocrine Society han reafirmado su apoyo a los transexuales, citando principios de justicia social y derechos humanos.

[Texto completo de la declaración \(en inglés\)](#)

